



Neues Stimmkuvert im Kanton Obwalden am 10. Juni 2018 erstmals im Einsatz

Anlässlich der Volksabstimmung vom 10. Juni 2018 wird erstmals das neue Stimmkuvert mit dem neuen Stimmrechtsausweis eingesetzt. Es wahrt das Stimm- und Wahlgeheimnis und entspricht den Standards der Post. Zur Unterstützung der Stimmberechtigten sind Informationsmassnahmen vorbereitet worden.

Kuvert vorsichtig auf der Rückseite öffnen.

Ausgefüllten Stimm- oder Wahlzettel ins Fach **OHNE** Sichtfenster legen.

Unterschiedenen Stimmrechtsausweis ins Fach **MIT** Sichtfenster stecken.

Adresse der Gemeinde muss sichtbar sein. Kuvert zukleben.

► Defekte Kuverts können bei der Gemeindekanzlei ersetzt werden ◀

Für die Volksabstimmung vom 10. Juni 2018 erhalten Sie erstmals das neue Stimmkuvert mit dem neuen Stimmrechtsausweis. Öffnen Sie das Kuvert vorsichtig mit der Reisslasche auf der Rückseite. Das Stimmkuvert hat zwei Innenfächer: Im Fach ohne Sichtfenster liegen die Stimmzettel und die Abstimmungserläuterungen, im Fach mit dem Sichtfenster befindet sich Ihr Stimmrechtsausweis.

Bei der brieflichen Stimmabgabe legen Sie die persönlich ausgefüllten Stimmzettel in das Fach **OHNE** Sichtfenster. Den unterschriebenen Stimmrechtsausweis stecken Sie in das Fach **MIT** Sichtfenster. Die Adresse der Gemeinde muss im Fenster des Stimmkuverts sichtbar sein.

Sie können das zugeklebte Stimmkuvert:

- in den Abstimmungsbriefkasten der Gemeinde werfen,
- am Schalter der Gemeindekanzlei abgeben oder
- per Post zurücksenden.

Video zur Handhabung
des neuen Stimmkuverts:



Video Infos zum
neuen Stimmkuvert
und Stimmrechtsausweis:



Weitere Informationen sowie auch die Videos erhalten Sie auf der Homepage des Kantons Obwalden: www.ow.ch (Link auf der Startseite: Neues Stimmkuvert)

Falls Sie Fragen haben können Sie sich gerne an die Gemeindekanzlei Engelberg wenden.

Erinnerung: Rechnungs-Talgemeinde

Die Rechnungs-Talgemeinde (Einwohnergemeinde Versammlung) findet am

Dienstag, 8. Mai 2018 um 20.00 Uhr in der Aula Schulhaus Aeschi in Engelberg statt.

Instrumentenparcours der Musikschule

Der Instrumentenparcours und Beratungsvormittag der Musikschule findet am **Samstag, 28. April 2018 um 09.30 Uhr** in der Aula des Primarschulhauses statt. Wir beginnen wieder mit einem kleinen Konzert für unsere Jüngsten. Im Anschluss haben alle interessierten Kinder, aber auch Erwachsene, die Möglichkeit, verschiedene Instrumente auszuprobieren und näher kennenzulernen. Oft erleichtert das die richtige Instrumentenwahl.



Alle Musiklehrpersonen werden an diesem Vormittag anwesend sein, um allfällige Fragen der Kinder und Eltern zu beantworten. Unsere Kolleginnen und Kollegen nehmen sich gerne Zeit für eine ausführliche und kompetente Beratung.

Konzerte

In der Woche vom 23. bis 27. April 2018 führen wir wieder Pausenplatzkonzerte durch. Diese finden jeweils von 09.35 Uhr bis 09.55 Uhr auf dem oberen Pausenplatz der Primarschule statt. Sie sind als Zuhörer herzlich willkommen. Besuche im Unterricht sind in dieser Woche ebenfalls möglich.

Am 28. April 2018 laden wir Sie um 16.30 Uhr zu unserem ersten Solistenkonzert in den Barocksaal des Klosters herzlich ein. Musik aus Barock, Klassik und der Moderne wird zu hören sein. Auf Ihren Besuch freuen wir uns!

Jens Ullrich, Bereichsleiter Musikschule Engelberg

spannende, erlebnisreiche, lustige, sinnvolle, coole Sommerferien!



www.ferienpass-nidwalden.ch
9. bis 20. Juli 2018



für Kinder (auch von Engelberg) nach Abschluss der 1. Primarklasse
bis zum 14. Altersjahr

**Ab Mitte Mai kannst du dich wieder für die vielen tollen
Ateliers und Ausflüge anmelden.**

info@ferienpass-nidwalden.ch oder 079 798 77 49

Demnächst werden in der Schule Engelberg Anmeldungen an interessierte Kinder abgegeben.

Joe Kretz, Abteilungsleiter Bildung und Kultur

Einladung zur Vernissage

des 36. Engelberger Dokuments

"Viehzucht im Wandel der Zeit"
von Beat Christen

Samstag, 28. April 2018, 19.30 Uhr
im Talmuseum Engelberg

Pünktlich zum 100-jährigen Jubiläum des Viehzuchtvereins Engelberg freuen wir uns auf das gelungene Werk und den Viehzuchtverein anzustossen.



Wir freuen uns auf Ihren Besuch im Talmuseum.
Kulturkommission Engelberg, Brigitta Naef, Präsidentin